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5° Ohe nei concorsi tre quarti dei posti 
di alunni, di ufficiali d'ordine, di ausiliarie 
e di telefoniste siano riservati ad essi sup-
plenti ; 

6° Che, in via transitoria, sia abolito il 
limite di età stabilito nei regolamenti per 
quei supplenti, che hanno almeno cinque 
anni di continuo e lodevole servizio ; 

7° Passaggio in missione continuativa 
per quei supplenti che abbiano già sei mesi 
di servizio negli uffici principali ; 

8° Facoltà di poter concorrere ai posti 
di ricevitore di seconda e terza classe. 
(L' interrogante chiede la risposta scritta). 

« Dentice ». 

« I l sottoscritto chiede ds interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per co-
noscere se e quale fondamento abbiala no-
tizia apparsa su qualche giornale di classe, 
circa la presentazione di un disegno di 
legge di riforma amministrativa organica 
del personale postelegrafonico e se e quali 
miglioramenti intenda introdurre a pro della 
benemerita classe degli ufficiali contabili 
amministrativi, pei quali fin dal 1910 du-
rante la discussione del relativo bilancio 
fu promesso dal Governo la pronta attua-
zione del passaggio alla seconda categoria 
esecutiva delle altre amministrazioni, la nuo-
va qualifica di vice segretari, l'aumento 
quadriennale corrispondente al passaggio 
stesso, il riordinamento di tutte le classi 
dei detti ufficiali postali e telegrafici se-
condo gli^anni di servizio prestati, compreso 
l'alunnato, e. tutti quei vantaggi che ri-
spondono alle cresciute esigenze dell'am-
ministrazione, alle aumentate responsabi-
lità del personale ed'al decoro del servizio 
medesimo. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Dentice.». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per avere no-
tizie sulle disposizioni contenute nel de-
creto luogotenenziale, n. 696, intorno alle 
domande per concessioni della bonifica di 
Bientina, che possono avanzare società di 
gassificazione o distillazione delle torbe. 
Collegandosi la bonifica suddetta allo sfrut-
tamento dei terreni demaniali, domanda se 
non sia il caso di concedere questi terreni 
in affitto alle società cooperative di lavoro 
dei comuni limitrofi. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Sighieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non ri-
tenga equo e giusto di provvedere perchè 
agli ufficiali della riserva che si trovano in 
servizio dal giorno della mobilitazione ven-
gano concesse le promozioni con le stesse 
norme vigenti per gli ufficiali in servizio 
attivo permanente, previa la sospensione 
dell'applicazione dell'articolo 19 della legge 
sull'avanzamento del Kegio esercito che 
crea una differenza fra gli ufficiali in ser-
vizio nè giustificata nè opportuna nelle at-
tuali condizioni e in tempo di guerra. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Benaglio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
commissario generale dei consumi, sui ri-
sultati della ispezione compiuta recente-
mente nella città e provincia di Bergamo 
dall'ispettore governativo di molini cava-
liere Fidenzio Vecchio. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Benaglio ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, sull'opportunità di 
istituire un distintivo per le promozioni 
per merito di guerra degli ufficiali quale 
esiste pei militari di truppa. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Benaglio ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della pubblica istruzione, per sa-
pere se non creda opportuno estendere an-
che ai maestri provvisori e supplenti richia-
mati sotto le armi lo stesso trattamento 
fatto agli impiegati avventizi dello Stato. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«.^Micheli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri di grazia e giustizia e dell'interno f 

per sapere se, in seguito alle eccezionali ed 
estese recenti piene nell'Alta Italia, non 
credano opportuno di emanare per decreto 
luogotenenziale disposizioni anàloghe a quel-
le già promulgate per l'Italia meridionale 
e per le quali la distruzione dei prodotti 
abbia a gravare equamente anche sui pro-
prietari dei terreni a sollievo dei.danni pa-
titi dai fittabili e dai contadini. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Bignami ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere quali prov-
vedimenti intenda di adottare onde sia as-


